

Johny Delépine Kandidat für die Gemeinden in Plouigneau

Die Liste des Teams "Plouigneau in Bewegung für die Zukunft" wird von Johny Delépine (62) geführt, einem jungen Rentner, ehemaliger Betriebsleiter im öffentlichen Verkehr.

Johny Delépine war für sechs Jahre als delegierter Gemeinderat für die Verwaltung von kommunalen Gebäuden, Straßen, sanitären Einrichtungen, Ausrüstungen und Beziehungen zu technischen Dienstleistungen gewählt und möchte seine ganze Energie und seine Zeit einsetzen und all sein Einfühlungsvermögen im Dienst der Gemeinde.

Er wird von Assistenten und Beratern unterstützt, insbesondere von Rollande Le Houérou und Bernard Le Vaillant. "Bei dieser Wahl sind wir ein Team von Bürgern von Plouigneau, bestehend aus 17 Frauen und 17 Männern, die im Vergleich zum scheidenden Team zu zwei Dritteln verjüngt und erneuert wurden", sagte er. Ein Team ohne politische Ausrichtung, dass nur ein Ziel verfolgt: unsere Gemeinde weiterzuentwickeln und an die Realitäten des 21. Jahrhunderts anzupassen.

Wir lehnen jegliche parteipolitischen Hinweise ab, die Ursachen für künstliche Brüche in unseren kommunalen Gemeinschaften sind. Wir sind eine Fortsetzung der Mandate von Joseph Urien und Rollande Le Houérou, die die Gemeinde nicht nur verändert, sondern umgestaltet haben. Seit sechs Jahren sind wir in direktem und täglichem Kontakt mit unseren Mitbürgern und perfekt über ihre Wünsche und Hoffnungen informiert. Wir haben ein umfassendes, gut durchdachtes Projekt entwickelt, das der Bevölkerung während der offiziellen Kampagne/des Wahlkampfes vorgelegt wird:

Beschäftigung, Gesundheitszentrum, Gemeinschaftsleben, aktive Unterstützung unserer Schulen, Wohlergehen unserer Senioren.

Die Vitalität unserer Geschäfte und Dienstleistungen, Sport und Freizeit, sind unsere vorrangigen Handlungssachsen.